



*Medienmitteilung Swiss Volley*

## **Gold für Bentele/Lutz am Futures in Cervia (ITA)**

**Bern, 24. September 2023. – Menia Bentele und Anna Lutz sind als Topgesetztes Duo am Futures Turnier in Cervia angetreten – und wurden ihrer Favoritenrolle mehr als gerecht.**

Die beiden Schweizerinnen bezwingen im Final die Einheimischen Allegretti/Annibalini mit 21:19, 22:24, 15:13. Zuvor gewannen Bentele/Lutz vier Spiele in Serie und gaben dabei keinen einzigen Satz ab.

Menia und Anna zu ihrem Turniersieg auf der dritthöchsten Stufe der Beach Pro Tour: «Die äusseren Bedingungen waren mit dem vielen Wind nicht ganz einfach. Es ist unsere erste gemeinsame Goldmedaille auf der Beach Pro Tour, nachdem wir schon einige Bronze- und Silbermedaillen gewinnen konnten. Wir sind mit dem Ziel angetreten, Gold zu gewinnen und haben sicherlich auch zu den Favoritinnen gehört – dass wir dies nun bestätigen konnten, ist mega cool.»

Die weiteren Schweizer Resultate in Cervia: Je Platz 9 für Colomb/Schnegg und Masserey/Hensler bei den Männern und Rang 13 für Kressler/Schaltegger bei den Frauen.

### **Weitere Informationen**

– Sebastian Beck, Leiter Leistungssport Beachvolleyball, +41 79 259 31 63